

Le ministre haïtien des Affaires étrangères reçoit l'ambassadeur de Cuba dans ce pays



Port-au-Prince, 30 juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères et du culte d'Haïti, Antonio Rodrigue, a reçu l'ambassadeur de Cuba dans ce pays, Luis Castillo Campos.

Au cours de la rencontre, les deux parties ont centré le dialogue sur la tenue de la 1^{ère} série de Conversations Migratoires entre les deux pays en novembre prochain, sur la situation régionale et internationale ainsi que sur d'autres thèmes d'intérêt bilatéral.

L'ambassadeur de Cuba a mis à jour le chef de la diplomatie haïtienne sur la collaboration de notre pays ainsi que sur les actions de coopération de Cuba avec les pays de la Caricom, la Communauté des États de la Caraïbe.

Pour sa part, Antonio Rodrigue a réitéré la gratitude pour la solidarité de Cuba avec le peuple haïtien, surtout dans le secteur de la santé, solidarité qui date d'il y a 20 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165918-le-ministre-haitien-des-affaires-etrangeres-recoit-lambassadeur-de-cuba-dans-ce-pays>



Radio Habana Cuba